

25 nov 2005 -15:36

## Reconnaissance de la tradition des géants et des dragons comme patrimoine immatériel mondial

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement heureux de la reconnaissance de la tradition des géants et des dragons comme patrimoine immatériel mondial. Pour l'Unesco, cette tradition, qui est particulièrement vivante en Flandre, à Bruxelles, et en Wallonie, s'est développée jusqu'à devenir un important symbole de l'identité de ces communautés.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement heureux de la reconnaissance de la tradition des géants et des dragons comme patrimoine immatériel mondial. Pour l'Unesco, cette tradition, qui est particulièrement vivante en Flandre, à Bruxelles, et en Wallonie, s'est développée jusqu'à devenir un important symbole de l'identité de ces communautés.

Bruxelles, 25/11/2005. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement heureux de la reconnaissance de la tradition des géants et des dragons comme patrimoine immatériel mondial. Pour l'Unesco, cette tradition, qui est particulièrement vivante en Flandre, à Bruxelles, et en Wallonie, s'est développée jusqu'à devenir un important symbole de l'identité de ces communautés. Pour les cinq villes belges concernées, à savoir Dendermonde, Mechelen, Ath, Mons et Bruxelles, cette reconnaissance comme chef d'œuvre du patrimoine oral et immatériel de l'humanité est une chance. "Les cortèges représentent une tradition séculaire et rassemblent encore aujourd'hui, à chaque fois, des milliers de gens dans un esprit de fête", selon le Ministre De Gucht. "Cette marque de reconnaissance par l'Unesco contribuera, à n'en pas douter, à leur prestige et assurera l'avenir de ces traditions populaires. C'est la raison pour laquelle les Affaires étrangères, ensemble avec les Communautés, ont introduit ce dossier et ont travaillé avec détermination pour le faire aboutir, et avec succès."

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)